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• OmnisportsLA 12e édition des Jeux Ombilasuku s'ouvre aujourd'hui àLéconi, chef-lieu du département des Plateaux. Avec aumenu, les rencontres de football.
Bon à savoir

LE Centre de formation Al-tesse qui a engagé deux ca-tégories (les U17 et lesféminines) la saison 2017-2018 n'a pas atteint ses ob-jectifs. Au terme descompétitions organiséespar la Ligue de football del'Estuaire (LFE). « Les deux
catégories engagées ont oc-
cupé au classement final les
rangs qui ne nous honorent
pas. La 3e place pour les
U17 et le 5e rang pour les
féminines. Vu que l'objectif
fixé par le comité directeur
du club, n'a pas été atteint,

Bilan négatif 
Football/Ligue de l'Estuaire/Regard sur CF Altesse

PSNB
Libreville/Gabon
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je considère que le bilan est
négatif », a relevé DésiréBakita, fondateur de CF Al-tesse.Bakita reste cependantconfiant quant à l'avenir deses équipes. « Je reste tou-
tefois optimiste pour la sai-
son prochaine (2018-2019).
Le bureau directeur mettra
en place une stratégie plus

efficace pour avoir des ré-
sultats plus probants. C'est
possible qu'on ajoute d'au-
tres catégories », souligne leprésident de CF Altesse. Unclub créé le 15 février 2008et dont le siège se trouvedans la communed'Owendo. Le vœu de Bakita est devoir quelques-uns de sesmeilleurs protégés aller del'avant vers d'autres cieux,notamment dans des clubshuppés de la planète foot-ball. 

Les joueuses de CF Al-
tessen : un ton en-des-
sous lors de la saison

2017-2018.

Joint hier en milieu d'après-midi, le premier
responsable de l'équipe de Koula-Moutou
qui vient d'accéder en Super D2, a ré-
pondu, sans fioritures, à nos questions.

l’union. Bouenguidi Sports, votre
club, accède en Super D2, au terme du
Tournoi national de la montée que la
Fédération gabonaise de football (Fé-
gafoot) a organisé, la semaine dernière,
dans la province du Haut-Ogooué. Que
ressentez-vous aujourd'hui en tant que
président du club koulois ?
• Jean Fernand Bidona : J'éprouve uneréelle fierté en plus de la satisfaction d'untravail abattu avec sérieux depuis deuxans.
Deux ans, c'est le nombre d'années de
votre existence ?Tout à fait... En fait, un peu plus de deuxans.
Votre club est-il basé dans la commune
de Koula-Moutou ?Affirmatif.
Bouenguidi Sports a pris part au Tour-
noi national de la montée en Super D2
en qualité de champion de la province
de l'Ogooué-Lolo ?Effectivement, pendant deux saisonsconsécutives de notre existence.
Êtes-vous, par ailleurs, satisfait du tra-

vail réalisé par votre encadrement
technique pendant ce temps ?Si je dois juger l'encadrement techniquede notre équipe sur les résultats, je doisdire qu'il a certainement du potentiel qu'ilfaut peut-être parfaire. 
Soit. Etiez-vous sûr d'accéder en Super
D2 lorsque votre club quittait Koula-
Moutou pour la ville de Moanda qui a
abrité la poule B ?Après un travail effectué pendant nos deuxans d'existence, nous éprouvions l'enviede gagner, même si nous n'avions pas vrai-ment la mesure de nos adversaires dont leniveau de jeu nous a surpris. Mais la diffé-rence, à mon avis, s'est faite au niveau dela volonté et la détermination face à descolosses adversaires.
Pour tenir en Super D2, il faut des
moyens conséquents. En avez-vous ?(Soupir). Il y a tout un travail à faire à cesujet. Au-delà de la volonté et de la déter-mination qui nous habitent, il faut effecti-vement avoir des moyens pour être à lahauteur de nos ambitions afin de pouvoirtenir pendant tout un championnat. Noussommes conscients que les enjeux sontdifférents ainsi que les contraintes. Bouen-guidi Sports va essayer de se donner lesmoyens...
… en faisant quoi ?Tout en espérant qu'on sera aidé par tousles amoureux du football de notre contrée,nous allons essayer de communiquer avecles partenaires, les supporters, les spon-sors, etc. 

Où allez-vous recevoir vos adversaires
pendant la saison sportive 2018-2019
?Naturellement au stade Tata Migolet deKoula-Moutou. La plus belle femme don-nera ce qu'elle possède...
Les soucis de gestion entre les pouvoirs
publics et l'entreprise qui a réhabilité
ce terrain, sont-ils finis ?Je n'ai vraiment pas la connaissance de cedossier. Nous travaillons avec les moyensdu bord...
Êtes-vous vraiment sûr de jouer sur ces
installations sportives ?Bien entendu. Nous allons essayer de met-tre tout le monde à contribution pour quecette infrastructure sportive soit viable.Pour la fierté de la commune de Koula-Moutou, tout le monde gagnerait à appor-ter, chacun, sa pierre à l'édifice.
Que dites-vous du déroulement de
l'événement sportif auquel votre club
vient de prendre part ?Bouenguidi Sports étant à sa premièreparticipation à ce genre d'événementsportif, je ne pourrais pas faire une com-paraison avec ce qui se faisait avant. Jepense que tout était fait pour que Bouen-guidi Sports s'exprime normalement. C'estla première fois que Bouenguidi Sports estinvité dans des structures assez remar-quables. Et ça nous a permis de mieuxjouer.
Comment avez-vous trouvé le niveau
des équipes adverses ? Un niveau d'assez bonne facture pour nos

adversaires qui, il faut l'avouer, nous ontsaturés. Bouenguidi Sports n'a eu son salutque grâce à la volonté et la déterminationqui ont accompagné quotidiennementnotre formation. Qu'à cela ne tienne, nouspouvons affirmer que, dans l'ensemble, leniveau de la compétition était très élevé.Nous avons parfois peiné.
Que dites-vous du comportement des
arbitres que les dirigeants de certains
clubs décrient en ce moment ?Nous avons préféré éviter cette corpora-tion qui a été parfois très dure. En restantconcentrés sur le jeu, nous avons tout faitpour éviter les cartons, etc.
Maintenant que Bouenguidi Sports ac-
cède à la Super D2, peut-on connaître
les ambitions du club koulois ?Bouenguidi Sports, en grimpant, pensealler le plus loin possible, c'est-à-dire, at-teindre la D1. Pour cela nous essayeronsde garder notre volonté, et nous verronsavec le temps, avec les contributions desuns et des autres, comment maintenir lecap.
Avant de nous séparer, avez-vous un
message qui vous tient à cœur ?Que tout ne s'arrête pas en si bon chemin.Que l'impulsion qu'a donnée l'Etat puissedemeurer pour que cette année-ci le foot-ball continue en prenant plus du tonus.Parce qu'on a passé une saison écoulée unpeu difficile. Si on reprend normalementet au bon moment, je pense que le footballgabonais pourra produire des talents dansl'intérêt de notre pays.

Jean Fernand Bidona : “Le club koulois grimpe avec l'in-
tention d'atteindre la D1”

Football/Entretien avec le président de Bouenguidi Sports

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Libreville/Gabon

Vue partielle de l'aire de jeu du stade "Tata Migolet" qui doit abriter les matches
de Bouenguidi Sports.
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Bouenguidi Sports de Koula-Moutou intègre, la saison prochaine, la Super D2.
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